
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 
REQUERIMENTO Nº 697/2019 

 
Requer informações acerca do número 
de geração de empregos e instalação 
de empresas de médio e grande porte 
abertas e instaladas na cidade no ano 
de 2019. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que o município de Santa Bárbara d’Oeste recebeu 

nos últimos anos a chegada de vários empreendimentos habitacionais / residenciais, o 

que virá em curto prazo aumentar o número de cidadãos residindo em nossa cidade; 

 

CONSIDERANDO que é preciso haver contrapartida do primeiro setor, 

oferecendo serviços públicos a todos os cidadãos, como saúde, segurança, educação, 

mobilidade urbana, além da geração de empregos; 

 

CONSIDERANDO por fim que é necessário saber se a cidade está 

acompanhando esse crescimento habitacional com crescimento econômico, trazendo 

novas empresas para a cidade e consequentemente gerando emprego e renda para 

os cidadãos barbarenses, aumentando a arrecadação de impostos do município, 

atraindo empresas de médio porte (até 500 funcionários) e grande porte (acima de 500 

funcionários); 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 

diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 

encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 

1º) Qual é o número de empresas de médio e grande porte foram 

abertas e cadastradas no município no ano de 2019, até a presente data? 

 

2º) Quantos empreendimentos residenciais/habitacionais foram 

aprovados em nosso município no ano de 2019? Quantas unidades habitacionais 

(casas e apartamentos) serão construídas junto a este número de empreendimentos? 
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3º) Qual foi o número de geração de empregos e qual foi o número de 

postos de trabalho fechados no ano de 2019, até a presente data?  

 

4º) Quais ações de planejamento estão sendo adotados pela Secretaria 

Municipal de Desenvolvimento Econômico para atrair mais empresas de médio (até 

500 funcionários) e grande porte (acima de 500 funcionários) para se instalarem no 

município?  

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de outubro de 2019. 

 
 
 

_____________________________________ 
JOSÉ ANTÔNIO FERREIRA  

“Dr. José” 
-Vereador- 


